

Sehr geehrte Eltern

Bereits sind die ersten beiden Schulwochen im neuen Schuljahr Vergangenheit. Wir hoffen, dass der Schulstart für Sie und Ihre Kinder ebenso positiv wie für uns war. Folgende Informationen lassen wir Ihnen zukommen:

pupil

Anfangs Schuljahr haben wir eine erste Nachricht zum Schulstart via pupil verschickt. Darin enthalten war die Bitte, den Erhalt der Nachricht zu bestätigen. Bis heute sind 42% bestätigt. Nun sind wir nicht sicher, woran das liegt. Reichen 42%, um sicher sein zu können, dass all unsere Eltern die Nachrichten gelesen haben? Wir werden an der nächsten Sitzung im Elternforum nachfragen. Falls Sie Hinweise oder Fragen zu pupil haben, dürfen Sie sich gerne bei uns melden.

Und ja, wahrscheinlich erreicht diese Nachricht nicht alle Elternteile. Falls es an der Information/Installation von pupil liegt, haben wir die Information dieser Nachricht zum Weiterleiten angehängt und auf unserer Website zum Download abgelegt:

<http://www.pskirchplatz.ch/de/eltern/elterninformationen/pupil.html>

Jungwacht-Blauring zu Besuch (s. Anhänge)

In der Vormittagspause vom Mi, 28.8.2024 wird Jungwacht/Blauring bei uns zu Gast sein und mit den interessierten Schülerinnen und Schülern eine Bewegungspause veranstalten. Bitte beachten Sie dazu auch den Anhang zu dieser Nachricht.

Ich geh zu Fuss – Ich kann das

Wir unterstützen, dass unsere Schulkinder auf dem Schulweg vielfältige Erfahrungen machen dürfen. Diese Schulweg-Erfahrungen werden Ihnen durch Elterntaxis verwehrt. Während der Motivationswochen «Ich kann das – ich geh zu Fuss» (26.8. – 6.9.2024) sollen unsere Kindergartenkinder den Schulweg bewusst zu Fuss machen. Selbstverständlich unterstützen wir es sehr, wenn auch die Primarschulkinder zu Fuss kommen ☺.

Klassenfoto-Shooting vom Mo, 2. September

Immer wieder war bei uns (und vielleicht auch bei Ihnen) die Schulfotografie Thema. So haben wir uns dank der Mithilfe des Elternforums (Alexandre Hömme ☺) auf folgende neue Lösung geeinigt:

Mo, 2.9.2024 (wenn nötig, weitere Tage dieser Woche): Fotoshooting für ein Klassenfoto
Davon erhält jedes Schulkind einen Abzug, welcher zu einem symbolischen Preis abgegeben wird. (Die Klassen Entner/Milsom und Mattle werden kommende Woche fotografiert.)

Im 2.Semester: Schulfotografie (Bachmann, creative, schulfoti, ...) im bisherigen Rahmen
Die Klassenlehrpersonen machen diesen Termin in eigener Verantwortung ab. Es muss nicht in jeder Klasse ein Angebot bereitgestellt werden. Falls Sie Fragen dazu haben, wenden Sie sich an die Klassenlehrperson Ihres Kindes.

Kinderbaustelle Wil: Erlebnismittwoch

Was Muskelkraft und Sonnenenergie alles bewirken, erfahren Jung und Alt am Energie-Erlebnistag am 28. August 2024 auf der Kinderbaustelle Wil. An verschiedenen Energiestationen kann am Mittwochnachmittag zwischen 14 und 18 Uhr gebaut, getüftelt und gestrampelt werden. Globi aus dem Energietal Toggenburg ist mit dabei und freut sich viele Kinder zu treffen. Die Kinderbaustelle liegt zwischen dem Zeughausweg und der Thuraustrasse auf dem ehemaligen Zeughausareal in Wil.

Urlaubspraxis

Alle Absenzen, die weder Jokertage, Krankheit und Arztbesuche bei Spezialisten betreffen, bedürfen einer Bewilligung der Schule.

In pupil dürfen nur Jokertage, Krankheit und Arztbesuche gemeldet werden. Für andere Absenzen nehmen Sie bitte frühzeitig mit der Lehrperson Kontakt auf oder schreiben ein Urlaubsgesuch an die Klassenlehrperson Ihres Kindes.

Freistellungskontingent (Jokertage)

Die Eltern können ihr Kind an zwei Halbtagen je Schuljahr durch schriftliche Meldung an die Klassenlehrperson vom Schulunterricht befreien. Die pupil-Mitteilung bitte spätestens zwei Tage im Voraus eintragen, Danke!

Urlaubsgesuche

Urlaubsgesuche bitte in jedem Fall bei der Klassenlehrperson einreichen.

Die Klassenlehrperson übergibt Mitteilung/Gesuch der zuständigen Entscheidungsinstanz.

Arzt- und Zahnarztbesuche

Bitte legen Sie Arzt- und Zahnarztbesuche wenn immer möglich in die unterrichtsfreie Zeit.

Ausnahmen gelten selbstverständlich für Notfälle und bei Spezialisten (z.B. Kieferorthopäden).

Handy und Smartwatch am Kirchplatz

Wir haben uns im Team der Primarschule intensiv mit diesem Thema auseinandergesetzt und unsere Schule für die Schülerinnen und Schüler aus Überzeugung als «handy- und smartwatchfrei» erklärt. Wir danken Ihnen sehr, wenn Sie das mittragen und Ihrem Kind keine Smartwatch und kein Natel mit in die Schule geben.

Termine

Mo, 26.8. - Fr, 6.9.2024: Aktionswochen "Ich kann das - Ich geh zu Fuss!"

Mo, 2. September 2024: Termin Klassenfotos (alle Klassen)

Di, 10. September 2024: 19.00 Uhr, Aula Kirchplatz, Sitzung Elternforum

Fr, 13. September 2024: Steckliträge (Altstadt Wil)

Fr, 27. September 2024, 15.10 Uhr: Herbstferienbeginn

Sa, 28.9. - So, 20.10.2024: Herbstferien

Mo, 21. Oktober 2024: Schulbeginn nach den Herbstferien

Do, 24. Oktober 2024: Der Nachmittag ist schulfrei. (Teamweiterbildung)

Freitag, 25. Oktober 2024: 08.30 Uhr Re-Zertifizierung "Energieschule Kirchplatz"
(Detailinformationen folgen)

Mit den besten Grüßen
Primarschule Kirchplatz
Peter Mayer, Schulleiter